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Antrag der CDU-Stadtratsfraktion nach § 5 Geschäftsordnung des Rates betr. Anlegung 
eines Jahresbaumparkes und -weges 
 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Die Anpflanzung von gespendeten „Bäumen des Jahres“ findet erstmals in der Pflanzperiode 2005/2006 
statt. Die Anpflanzung erfolgt in Form einer Allee und beginnt am Fuß-/Radweg parallel zur Straße „Am 
Wasserturm“ ausgehend von der Friedrich-Ebert-Straße. 
 
 
 
Begründung: 
 
Dem o.a. Antrag der CDU-Stadtratsfraktion stimmte der Rat der Stadt in seiner Sitzung am 25.10.2005 
zu. Gleichzeitig wurde die Verwaltung beauftragt, dem Stadtentwicklungs- unf Umweltausschuss einen 
geeigneten Standort zur Anpflanzung der „Bäume des Jahres“ zu unterbreiten. 
 
Grundsätzlich hält die Verwaltung den von der CDU-Stadtratsfraktion in ihrem Antrag benannten Weg 
parallel zur Straße „Am Wasserturm“ für geeignet. Eine Allee entlang des Fuß-/Radweges von der 
Rettungswache des Kreises Heinsberg bis zur Friedrich-Ebert-Straße würde wesentlich zur optischen 
und ökologischen Aufwertung des Gewerbe- und Industriegebietes beitragen.  
Es wird vorgeschlagen, die Jahresbaumpflanzung in Form einer Allee in der jetzigen Pflanzperiode von 
der Friedrich-Ebert-Str. aus zu beginnen. Verwendung sollen Jahresbäume finden, die ggf. nach 
entsprechendem Bodenaustausch für den Standort geeignet sind und langfristig erhalten werden 
können. Hierzu zählen u.a. die Stieleiche (1989), die Buche (1990), die Sommerlinde (1991), der 
Speierling (1993) oder die Esche (2001). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


